



Das Bewerbungsjahr 2019 hat mit dem FLA Gold im April begonnen. Mit 17 Teilnehmern war der BFV Bruck an der Mur so stark wie noch nie vertreten. Auch den Tagessieger mit LM Johannes Hofer von der FF-Breitenau stellte der BFV Bruck an der Mur.

Zum Bewerb um das Feuerwehrleistungsabzeichen der Bereiche Bruck und Leoben in Kammern konnten wir sechs Bronze- und fünf Silber-Gruppen entsenden. Sieger in Bronze wurde die FF Pernegg vor der FF Picheldorf, den dritten Rang erreichte die FF-Mixnitz. Das gleiche Bild ergab sich beim Bewerb um Silber. Der Wanderpokal ging mit der FF Seiz an den BFV Leoben.

Ich möchte mich beim BFV Leoben für die gute Zusammenarbeit und für die Verleihung des Verdienstzeichens in Bronze des BFV Leoben an meine Person bedanken.

Aber auch beim FLA-Bewerb des BFV Mürzzuschlag waren der BFV Bruck mit vier Bronze- und zwei Silbergruppen vertreten.

Mit sieben Bronze- und

Leistungsbewerb in Trofaiach teil. Auch der Bewerberstab mit 14 Landesbewertern war zwei Tage lang in Trofaiach gefordert.

Den Abschluss der Bewerbe bildet der NLB des BFV Mürzzuschlag in Wartberg, wo wir mit 5 Bewertern und der Bewerbungsgruppe FF-Kapfenberg-Diendlach teilnahmen.



Ausgezeichnete Bewerber beim Landesbewerb in Trofaiach

sechs Silbergruppen nahmen wir beim Landes-

Mein herzlicher Dank gilt allen Feuerwehren und deren Kommanden für die Teilnahme an den Bewerben. Unterstützt doch jede Wettbewerbsteilnahme die Ausbildung und vor allen die Kameradschaft.

Ebenfalls ein großes Dankeschön geht an meine Kameraden des Bewerberstabes für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit bei den Schulungen und Bewerben.

Ich wünsche ein erfolgreiches Bewerbungsjahr 2020!



Bereichsfeuerwehrleistungsbewerb in Kammern